
Der Landrat verwies auf die Mitteilungsvoralge vom 29.11.2022 zum Thema 
„Beteiligung des Rhein-Sieg-Kreises an der Festsetzung des Landschaftsumlage 2023. 
Der Kreisausschuss nahm die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
 
Weiter verwies der Landrat auf die Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion vom 
23.11.2022: Ertüchtigung des Radweges entlang der K 20 zwischen Troisdorf und 
Lohmar. 
 
Herr Hahlen teilte mit, gegen die Unterhaltung und Wartung des vorhandenen Weges 
bestünden keine naturschutzfachlichen Bedenken. Dies sei anders zu sehen als bei 
einem Neubau eines Weges. Insoweit sei die in der Anfrage zitierte Antwort 
möglicherweise Missverständlich.  
Die Antwort zur Anfrage werde schriftlich nachgereicht. 
 
Weitere Mitteilungen/Anfragen lagen nicht vor. Dann schloss der Landrat den 
öffentlichen Teil der Sitzung. 
 
 
 
 


